

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 過信と油断は、事故のもと

『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

信号待ち車への追突が多い

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

**日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！**

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**収集車後部の回収口に巻き込まれ 外傷性ショックで死亡
ショッピングセンターでダンボール回収作業中**

- ◇重機・農機具が動いている時は、不用意に近づいてはいけません◇
- ◇作業中 重機・農機・鋼材・・・『挟まれ』事故に注意しましょう◇

2024/5/30(木)

30日午後4時20分ごろ、島根県のショッピングセンター荷物搬入口で、段ボールの回収作業をしていた市内の会社員(63)が、ゴミ収集車後部の回収口に巻き込まれたと110番があった。会社員は全身を巻き込まれ、搬送先の病院で死亡が確認されました。死因は外傷性ショックだった。警察によると、午後4時ごろから1人で作業していたという。ショッピングセンターの従業員が、収集部分が作動しているのに人がいないのを不審に思って回収口をのぞいたところ、巻き込まれていたという。通りがかった男性は、「救助隊がエンジンカッターで車両の上部を切っていて、ただ事ではないと思った」と話した。

**午前3時 交差点 軽乗用車にはねられた男性
横断歩道のないところから交差点に入ってきた
病院で死亡を確認**

軽乗用車の男性:「出てくるのに気づかなかった」

- ◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2025/5/30(木)

30日午前3時すぎ、福岡県の交差点で、軽乗用車が歩行者の男性をはねました。はねられたのは成人とみられ、意識不明の状態でも病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。軽乗用車を運転していた男性にケガはなく、警察の調べに「出てくるのに気がつかなかった」と話しているということです。現場は国道と県道が交わる交差点で、はねられた男性は横断歩道のないところから交差点の中に入ったとみられています。

**夜9時 信号待ちのバイクにワンボックスが突っ込む
バイクの男性死亡**

- ◇信号待ち車への追突が多い◇
- ◇漫然運転、わき見運転に注意しましょう◇

2024/5/30(木)

27日午後9時前、埼玉県で、信号待ちをしていたバイクにワンボックスタイプの普通貨物自動車を追突、バイクを運転していた会社員の男性(53)が頭を強く打つなどして搬送先の病院で死亡が確認された。警察は同日、普通貨物自動車を運転していた会社員の男性(41)を現行犯逮捕しました。